

La [SOCIETE DES POLYMERES POLYTECHS](#) (siège à Cany-Barville), spécialisée dans les mélanges polymères, annonce un investissement de 6 millions d'euros dans une nouvelle ligne de production, qui pourra faire passer la production de l'usine de 20 à 30 000 tonnes de polymères d'ici 2020. L'entreprise est aidée par région Normandie et [BPIFRANCE FINANCEMENT](#) / T : 01.41.79.80.00, alors que cet investissement concerne également une partie R&D. Comptant 180 salariés, l'entreprise réalise un chiffre d'affaires de 40 millions d'euros, exportant ses produits vers 45 pays.